



御坊東ロータリークラブ

since 1996.2.14



Club Weekly Britain

四つのテスト(Four way Test)

- (1) 真実かどうか
- (2) みんなに公平か
- (3) 好意と友情を深めるか
- (4) みんなのためになるかどうか

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市歯350-28(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 E-Mail gobo-e@gobo-rc.jp

会長 小池佳史 君
 副会長 小白井久一 君
 幹事 栗林久一 君

☆ 司会進行 SAA -大川寿樹 君
 <ゲスト> 日高町商工会青年部 天満 潔 様

Celebration

【会員お誕生日】



- *大川寿樹 君 *栗本 浩 君
- *北垣 剛 君 *柏木喜代美 君
- *細川幸三 君(欠)
- *小池さざみ さん

【ご婦人お誕生日】



会長の時間

会長 小池佳史 君

ゲストの天満様、卓話よろしくお願ひします。先週末、津波防災研究20名で高知県の高知市、黒潮町、四万十市、南国市の津波避難タワーや、防潮堤避難道の整備を見学してきました。

黒潮町の大西町長の説明では南海トラフで34mの津波が押し寄せるとのことで、住民の訓練でいかに逃げるかのトレーニングを頻繁に行っているらしいです。

私たちの地域以上の活動と設備、対応をしている首長、役場の職員、住民の津波に対する高いレベルを持つ地域と実感しました。



幹事報告

幹事 稲垣 崇 君

- 新入会員の推薦があがっています。異議のある方は一週間以内に幹事まで申し出て下さい。
- 例会変更のお知らせ
- *田辺東 RC:H26/10/15 の例会は 10/14 18時30分から ガーデンホテルハナヨに変更します。
- 柏木征夫御坊市長より花火大会の協力のお礼もはがきがきています。

ニコニコ箱

SAA 大川寿樹 君

◇龍田安廣 君 子供が写真入りで新聞に載りました。

出席報告

雑賀鈴夫 君

会員数	欠席者	出席者	免除会員	出席率
16名	5名	11名	0	68.8%
8月27日 の修正出席率				なし



本日のプログラム

「青年部活動に参加して」

日高町商工会青年部 天満 潔 様

青年部主張発表大会の流れ

青年部主張発表和歌山県大会は・海等・那賀ブロック、伊都ブロック、有田ブロック、日高ブロック、西牟婁ブロック、東牟婁ブロックの各ブロックから代表者を1名選出し青年部活動を通して得た経験や成果、またこれからの活動目標などを発表する。最優秀賞を受賞した発表者は、和歌山県代表として、大阪、京都、滋賀、奈良、兵庫、三重、和歌山の7府県で行う近畿大

会に出場する0そこで最優秀賞を受賞した発表者は、東北・北海道、関東・中部、近畿、中国・九州・沖縄の6地方の代表者で行われる全国大会に出場する。

やっつやれんことはない！！

皆様初めまして、私は日高町商工会青年部 天満 潔 といいます。

私の住む日高町は、「紀州日高のクエの町」として全国的に知られ、他にも日本一の生現存石畳、産量を誇る「黒竹」や、現存する石畳では最長を誇る熊野古道などが有名です。

この自然ゆたかな町で、水道設備工事業を営んでいます。私が起業したのは今から5年前… 以前は、会社員として働いていました。ある時から、「今まで培った知識や技術、経験をいかして、自分の会社をおこせやんかな？」と考えるようになり、その気持ちは日に日に強く大きくなりました。そして一大決心をし、悩んだうえに会社を辞め、35歳で起業したのです。

起業したのはよいものの、最初は仕事があまくいかず、知り合いの人をたよったりし、必死に仕事をしました。ある時「商工会にはいったら、いろんな相談に乗ってくれるで」と教えてもらい、商工会に加入。

仕事も徐々に軌道に乗り、気持ちに余裕が出てきた頃、「青年部ってあんねんけどはいらんか？」と誘われました。ですが「青年部って何してるんやろ。飲んで騒いでいるだけの集まりちゃうんか？」と思い。その場は有耶無邪にしてながしました。しかし、その後も顔を合わす度に誘われ、話を聞いているうちに「青年部って地域をよくしたいと思ってやっつやんやな」と、興味が沸いてきたのです。

そんな私が青年部に入るきっかけとなったのが、青年部主催のゴルフコンペでした。

一緒に参加した友達から「青年部にはよ入れよ」と声をかけられたので、「ゴルフでお前に負けたらはいらよ」と、軽い気持ちで言っつやまい、その結果が38歳にしての新入部員です。

入部したからには、全力で活動に参加しようと心に決めた私が、最初に担当した事業が、青年部主催のイベント「ひだかニコリゆかたフェスタ」でした。



** 中略 **

スタッフとして頑張ってくれた中学生のおかげもあり、お化け屋敷は無事大成功でおえることができました。部員だけではここまで出来なかったかもしれません。

最後に手伝ってくれた中学生が、「いろんな出会いや経験ができて楽しかった。」と言っつやもらい、ただのイベントとしてじゃなく、地域との交流の場となっつやっていたのを実感できて、ほんとにうれしかった。

青年部に入ったからこそ出来た、いろいろな挑戦や経験、それで得る満足感や達成感。

青年部に入ったからこそ、いろんな人と出会うことができた喜び青年部に入ったからこそ、入ったからこそ出来た地域との和… なぜもつとはよらんかっつやんやろ、まだ2年しかやっつやないのに、もう卒業せなあかんのか。悔やみまっつやした。

そんな私に舞い込んできた年齢制限引き上げの朗報！うれしかった。

あと6年もやれる。延びた青年部人生で、私は先輩方が築い

てきた地域の和、その和をさらに深めたい。

やっつやれんことはない、失敗なんか恐れんでええ。自分達が持っているものを全力で出し切り挑戦すれば、必ずみんなが受け入れてくれる。

そして青年部で得た経験は、必ず仕事や人生において素晴らしい宝になる。この思いを

次世代の青年部に伝えていく…やっつやると!!

これで、私の主張発表を終わらせていただきます。

ご清聴誠にありがとうございました。

以上、力強く話してくれました。ありがとうございました。



今日のうた

ROTARY CLUB SONG

我らの生業



次回例会のご案内

★9/24 例会は

森 裕之君による

クラブフォーラムです。